



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 034 – 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Distrito La Asunción vivió lanzamiento de la Semana de la Maternidad Saludable 2013

Con pregón, campaña informativa y médica; y firma intersectorial de compromisos se difundió importancia de cuidado gestacional.

Por: Roger Rodas

Por ser una de las jurisdicciones con un número importante de embarazos adolescentes, el distrito de La Asunción, fue sede este jueves del lanzamiento oficial de la Semana de la Maternidad Saludable y Segura.

Desde el mediodía, la población del lugar participó en las diversas actividades organizadas por la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), entre estas un pregón, una campaña médica e informativa y una firma de compromisos intersectorial.

En la inauguración, el director Reinaldo Núñez Campos manifestó la preocupación de la institución que es –esencialmente-, elevar la salud materna y neonatal en la región en donde cualquier persona tiene deberes y derechos que cumplir.

“Tener una maternidad saludable significa que nuestras gestantes deben acudir habitualmente a un establecimiento de salud a realizarse sus controles; y segura para dé a luz, cuente con todas las condiciones para que ocurra sin complicaciones”, indicó.

FIRMA DE ACUERDOS

Otro de los hechos de importancia fue la firma de un acta de compromisos intersectorial en donde las autoridades distritales y funcionarios de la DIRESA reafirmaron sus responsabilidades para seguir trabajando por una maternidad con salud.

“Una de nuestras líneas de acción es la atención de la salud de la madre por lo que estamos ratificando el compromiso con las autoridades locales para poner más interés y evaluar los compromisos y responsabilidades que todos tenemos”, indicó Núñez Campos.



IMPORTANTE INVERSIÓN

En otro momento de la ceremonia, se dio a conocer la importante inversión realizada en el Centro de Salud de La Asunción para el mejoramiento de su capacidad resolutive.

Además, se anunció la contratación de personal para diferentes establecimientos de salud por S/. 200 000 nuevos soles –cumpliendo un acuerdo institucional con la comunidad previo- y la construcción del puesto de salud de Huallahuán con una inversión de S/. 449 000 nuevos soles.

Por otra parte, el gerente municipal del distrito, Cristian Neira, agradeció la decisión del sector de lanzar esta campaña en esta jurisdicción, medida que contiene un alto valor simbólico.

Finalmente, un grupo de madres de familia agradeció el interés de la DIRESA en mejorar el servicio de salud dado en este distrito y dio la bienvenida a un grupo de trabajadores de salud recién contratados.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 24 de mayo de 2013.

DIRESA CAJAMARCA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!